
Dal  Cile  all’Australia  la
pandemia  rilancia  l’energia
del sole e del vento

Nelle aste in Spagna i costi del fotovoltaico crollano. La
Florida trumpiana punta sull’elettricità green

Alexandra  Cousteau:  «Vivevo
nell’ombra,  ora  la  mia
missione  è  ripopolare
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l’oceano con le alghe»

Alexandra  non  era  ancora  nata  quando  nonno  Jacques-Yves
Cousteau vinse la palma d’Oro a Cannes assieme al regista
Louis  Malle  con  il  documentario  Il  mondo  del  silenzio.  E
ammette: «È difficile essere considerata l’appendice di una
persona famosa. Quando ero più giovane questo mi sovrastava.
Mio nonno era vivo, molto famoso, una presenza importante.
Tutti mi chiedevano di lui. Anche quando è morto – io avevo 21
anni e andavo al college – sono rimasta nella sua ombra. Dopo
la laurea però ho iniziato a camminare per la mia strada.
Volevo affermarmi attraverso il mio lavoro, essere vista per
quella che sono. Ora ci sono finalmente riuscita». Alexandra
Cousteau, nipote del leggendario comandante del Calypso, oggi
è una donna di 45 anni, vive in una bella villa in Francia con
il marito tedesco e i due figli, di 5 e 9 anni.
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Green Deal: le nuove misure
della  Commissione  UE  per
centrare  gli  obiettivi
climatici del 2030

Approvato  un  pacchetto  di  proposte  per  garantire  il
raggiungimento degli obiettivi di riduzione delle emissioni
nette di gas a effetto serra del 55 % entro il 2030. Una
roadmap per fare dell’Europa il primo continente a impatto
climatico zero entro il 2050 e per trasformare radicalmente
economia,  energia  e  società.  Prevista  l’istituzione  di  un
fondo sociale per il clima
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Che  cosa  sappiamo  del  più
grande furto di criptovalute
di sempre

Più  di  600  milioni  di  dollari  sono  stati  sottratti  dalla
piattaforma di finanza digitale PolyNetwork, ma sembra che
un’azienda di sicurezza informatica sia già stata in grado di
rintracciare indirizzo email e Ip degli attaccanti
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Tesla  ora  ricicla  le  sue
batterie  esauste:  efficienza
al  92%,  recuperate  quasi
2.000  tonnellate  di  materie
prime

Nel rapporto di sostenibilità 2020 Tesla ha reso noti i suoi
progressi anche sul fronte del riciclo delle batterie. Il
processo  utilizzato  recupera  il  92%  del  materiale,
risparmiando  migliaia  di  tonnellate  di  materie  prime
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